

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711032 - MOHAMAD RIZKI ADI PRASETYO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Di awal masih agak kaku, suasana kurang cair, bahasa formal, selanjutnya bisa lancar, namun ada bbrp yg diulang,
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	baik, overall oke
PEMERIKSAAN OTOT	blm cuci tgn sblm pemeriksaan. belum periksa kekuatan otot tangan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks bisep dan trisep tdk muncul, padahal teman yg lain muncul
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Peserta tdk melaporkan pemeriksaan hidung luar dengan lengkap, memegang spekulum kurang tepat, pemeriksaan mulut tdk dilakukan dan pemeriksaan tenggorokan tdk lengkap
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	duduknya berhadapan mas kl yang menyilang itu pemeriksaan tht. palpera tdk hny kulit tetapi juga gerakan dan rimanya. periksa keratoskop pakai senter yak mas yang diarahkan ke keratoskop dari belakang pasien. COA mas yang dalam dan jernih bkn irisnya.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	blm cuci tgn sblm pemeriksaan. belum mencobakan alat ke pemeriksa.
PEMERIKSAAN VISUS	Perlu belajar lagi cara melakukan pemeriksaan visus
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	posisi duduk kurang tepat, belum melaporkan hasil inspeksi telinga luar, tidak menanyakan ada batuk/pilek
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan who itu pake sabun atau alkohol tidak 6 stepnya sambil dibilas di air, 6 step dulu dg sabun baru dibilas biasa dg air, jasmu copot dulu ya, kenapa handscoen steril kamu letakkan dan buka di meja non-steril, initial washing juga kenapa koq dilakukan dibawah pancuran air??, hancur sudah kamu tidak menyiapkan set gown steril terlebih dahulu jadi meja sterilmu on semua kamu habis handscrubbing pegang pean panjang di meja steril dan buka set steril, pake gown juga terbalik masukkan tangan jadi dicopot lagi jadi on semua, pake handscoen juga tidak rapi menutupi ujung lengan gown, latihan lagi ya. cara pake handuk steril kurang tepat, hanya mengeringkn bagian telapak tangan sedangkan lengan sekenanya ditemukan kedua siku, ini caranya tidak benar ya